



Ingreso al sitio

Comunicado N° 18

07 de mayo de 2020

ANUNCIA CIERRE DE SITIO www.ingenieros1966.cl

Amigos míos.

En 1966 egresamos de la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile 170 alumnos y alumnas (pocas en ese entonces!) de 6° año. Más de medio siglo ha transcurrido desde aquél entonces, lo que no es poco en términos de nuestro paso por este mundo, hogar que ya han dejado 24 colegas.

Nuestras vidas han seguido diferentes caminos, dependiendo de la naturaleza y los intereses de cada uno de nosotros, caminos mutados, e incluso a veces cortados, por la intervención esporádica del destino, la suerte, las familias formadas y la contribución de las penas y alegrías de los hijos y nietos. Como las ondas que se alejan del centro donde cayó la gota de agua en la superficie del lago, estos caminos han seguido rumbos muy diferentes, pero de vez en cuando alguno de nosotros se ha encargado de que estos caminos confluyan a un punto único en el espacio-tiempo, por un instantes, aunque hayan sido horas que, comparadas con nuestra existencia en este mundo, fueron sólo segundos.

Estos eventos, que siempre han sido una experiencia en la que se han mezclado diferentes sentimientos, incluyendo el nerviosismo por no recordar una cara u olvidar un nombre, pero con la posterior satisfacción del reencuentro con el pasado; reconocer las voces guardadas en nuestro registro; acordarse de una cara o un nombre y tocar por breves instantes el pasado y compartir experiencias vividas; ver cómo cambian nuestros rostros y para qué hablar de nuestras figuras...!; constatar cómo nuestras cabezas han mutado de colores varios, como negro, gris, amarillo, rojizo... a blanco, o la casi nada misma en algunos casos.

DESILUSIÓN.

Esa es la palabra que mejor describe mi reacción cuando, con el tiempo de sobra que nos ha proporcionado el tristemente famoso Corona Virus, he revisado la historia pasada del sitio www.ingenieros1966.cl, que con mucho cariño empecé a desarrollar hace tres años.

Sólo 7 de ustedes respondieron a la invitación de aportar \$3.000 al financiamiento de este sitio.

Sólo 12 de ustedes contribuyeron a ponerle nombre a las caras de la foto de 1963.

Sólo 5 de ustedes aportaron un correo cuando invité a ubicar a 48 colegas de los cuales no tengo el correo.

Sólo 3 de ustedes enviaron sus fotos para agregarlas a la sección Antes-Ahora.

Sólo 12 de ustedes han colaborado de alguna forma (perdón, si dejé fuera de la lista a algún colaborador).

Sólo 15 de ustedes nos informaron al resto de los Ingenieros1966 si se encontraban bien en esta pandemia.

Sólo...

El pasado lleva, en el presente, a replantearse el futuro...

Les informo que www.Ingenieros1966.cl está contagiado con el virus del desinterés y que su prognosis es mala: **cierre definitivo el 31 de mayo.**

Recalco que esta decisión está lejos de ser causada por una depresión Post CV y que, más bien, responde a la necesidad de tener la certeza de que no estoy sembrando en el hormigón. Procederé al cierre, a menos que **20 de ustedes manifiesten su interés en que siga vigente, contribuyendo con \$5.000**, que ocuparé para cubrir parte de los costos.

No es el dinero lo importante en esta acción. Yo podría seguir costéandolo, como lo he hecho por tres años.

Si deseas prolongar la vida de www.Ingenieros1966.cl, manifiéstalo a vuelta de correo comprometiendo la contribución indicada. Si llegan a 20, les enviaré mis datos para transferencia.

Como lo dije otras veces:

Yo, por mi parte, y mientras tenga la salud y las neuronas necesarias y suficientes, continuaré actualizando este sitio con mucho cariño, aceptando colaboraciones, publicando fotos y comunicados de vez en cuando y organizando encuentros para renovar el cordón que nos unió en el pasado.

Un abrazo para todos,

Luis Pinto